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☆ 美 味 し い！ 米 味 噌 づ く り の 季 節 到 来 で す！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ままま   ちちち   づづづ   くくく   りりり       
   

   
   
   

  瓦瓦瓦   版版版   

福福福 め く 富富富 め く まち 上戸野 

上戸野地区住民自治協議会 東広島市福富町上戸野 2555 ☎ Fax 082－435－2057 

日 時 ： ２０１７年 元旦 9時 45分～ 

場 所 ： 地域センター駐車場でスタート・ゴール 

新春祝 ： 甘酒・おしるこ・ジュースなど 

          ※新春の祝いをしますので、車の運転はご遠慮ください。 

地域センター（加工室）において、毎年この時期（12 月から 3 月）味噌づくりが行われて

います。主な作業（三日間）は、麹づくり・洗浄大豆を煮る・麹と塩を混ぜる・仕込む等です。 

仕込みが終わったら、温度変化の少ないみそ部屋などの冷暗所で熟成させます。半年から 

一年くらいで食べられますが、月日が経つにつれ熟成が進みうまみが増します 

 

元元元旦旦旦マママラララソソソ   

＆＆＆ウウウォォォーーーククク   

家族で

参加！ 

 

先般（11 月 20 日（日））、福祉部会（中村 勇 部会長）主催により、上戸野地区の方々を 

対象とした合同サロン「安芸灘とびしま巡り」の研修会（参加者 69 人）が行われました。 

朝鮮通信言使の歴史を学び、蘭島閣美術館の美術品鑑賞等を楽しみ、会食をしながら日頃

の情報交換し親交を深めました。「日頃逢わない方と話ができて良かった。」「当地のボラ

ンティアガイドの分かりやすい話で歴史が学べた。」と参加者から好評の声が聞かれました。 

☆ み ん な あ り が と う 感 謝 祭 ！≪女性会主催≫ 

☆ 安 芸 灘 と び し ま 海 道 巡 り ≪上戸野地区合同サロン≫ 

10 月 22 日（土）、感謝祭が開催さ

れ、作品展示・喫茶・食事会・ゲーム

などや「正しいゴミの出し方」の説明

会が行われました。一年間の活動やい

ろいろな思い出話に花が咲き、笑顔溢

れる楽しいひと時を過ごしました。 

☆ 上戸野地区民生委員の異動が、12 月 1 日づけでありましたのでお知らせします。    

～新 民生委員～  門井 孝司さん（上神） 



 

 

☆ 次男の他界に際し、まちづくり活動に心ばかりの寄附をさせていただきました。  

香典返し  有川 彰雄（上戸野地域センター） 

年 頭 に 当 た っ て 

上戸野地区住民自治協議会 

会 長 小 林 秀 和 

新年明けましておめでとうございます 

上戸野地区の皆さまに於かれましては、御家族お揃いで健やかな新年を迎えられ、

新たな抱負を抱かれたものとお喜び申し上げます。 

当住民自治協議会としても、発足して 6年目を迎え、役員としては 3期目の最後

の年に当たりますので、「新たに引き継ぐ事業に取り組まないと役目を果たせない。」

と考え、あれやこれやと模索してみるものの、見通しがたっていないのが実情です。 

これまで上戸野地区のシンボルとしてきた「高塚城」や「鰐淵の滝」の活用がま

まならない現状に於いて、新たに「福富ダム直下を整備して、障害者や高齢者等を

対象とした歩行者天国として開放する。」とか「上区の大池に至る管理道をハイキ

ングコースとして整備する。」等を検討してきましたが、いずれも「利用者側の特

殊事情に合わせるべき条件がかみ合わない。」とか「会員の皆さんに多大な負担を

強いることになる。」等のことから、一向に進展することができないでいるのが現

状です。 

そんな中にありながら、これまで当住民自治協議会の拠点である上戸野地域セン

ターの管理・運営を、現在東広島市の業務として行われておりますが、平成 29年度

から当住民自治協議会が「上戸野地域センターの指定管理者」として運用すること

になりました。 

これからは、上戸野地域センターの管理・運営を当住民自治協議会が独自の方針

の基に運営して行くことになりますので、その利用がこれまで以上に柔軟で弾力的

な取り扱いになり、皆さんのご期待に添えるものと思っております。 

ところで、当住民自治協議会の行事は、これまでは「それぞれの部会がその特性

を生かした行事を計画し、主にそれぞれの部会員が行う。」ことに甘んじておりま

したが、私が何時も申し上げておりますように、当住民自治協議会は会員の絶対数

が東広島市の中でも数少ない小さな組織ですから、これからは「それぞれの部会が

計画した行事や作業」には「全ての会員が誘い合わせて参加」し「会員の皆さんが

一緒に楽しむ協議会」にしていこうではありませんか。 

皆さんの気力と体力に合わせて頑張りましょう。 

「 貴方の顔が見たい！ 貴方の声が聞きたい！ 貴方と話がしたい！ 」 

今年もよろしくお願いします。  


